

GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

GONCELIN

→ **Tournée annuelle des calendriers**
Les sapeurs-pompiers des Deux Rives ont commencé leur tournée de distribution des calendriers. Elle se déroule jusqu'au samedi 31 décembre.

LE CHEYLAS

→ **Repas de Noël du Club des Iris**

Il a lieu mardi 6 décembre à 12 h. Au restaurant "Le Carré gourmand", rue de la Poste. Tarifs : 20 € et 39 € non-adhérents. Réservations Club

des Iris :
☎ 04 76 71 78 88.

→ **Soirée thermographique**
Présentation thermographie et caméras, cheminement dans la ville et utilisation des caméras. Réunion proposée par le Grésivaudan. Rendez-vous mercredi 7 décembre à 19 h en mairie. Gratuit.

PONTCHARRA

→ **Au cinéma Jean-Renoir**
Lundi 5 décembre : "Le Client" (VOSTF) à 20 h 30.

LOCALE EXPRESS

PONTCHARRA

Première réunion du nouveau conseil municipal des enfants



→ Jeudi dernier en fin d'après-midi s'est réuni le conseil municipal des enfants partiellement renouvelé. Après la présentation des nouveaux élus, le temps n'a permis qu'à une partie des conseillers de présenter leurs projets pour les deux ans à venir. Globalement, si on exclut les propositions qui semblent trop venir directement des parents, elles ont porté sur l'aménagement du parc Saint-Exupéry et sur l'installation de cages de foot dans les endroits appropriés de la ville.

Lucienne et René Hébert ont fêté leurs noces de platine



→ Jeudi dernier, dans les locaux du foyer logement, entourés d'une soixantaine de leurs amis du club des anciens de Pontcharra, Lucienne et René Hébert ont fêté leurs 70 ans de mariage (noces de platine). Ils rappellent que depuis 31 ans ils participent aux activités du club dont René a été trésorier et organisateur de nombreux voyages pendant 18 ans. Dans son intervention, au nom des membres du club, la présidente les a félicités pour leur assiduité, leur bonne humeur et leur forme remarquable. Leurs enfants ont partagé le gâteau d'anniversaire qu'ils avaient réalisé, accompagné d'une coupe de champagne.

SPORTS EXPRESS

GONCELIN

Près de 60 enfants du collège ont pris part au cross départemental



→ Parmi les 3500 sportifs coureurs réunis mercredi dernier dans le parc Pau-Mistral de Grenoble, près de 60 sont venus tout droit du collège pour participer à cette exceptionnelle fête départementale. Depuis de longues semaines les adolescents se sont préparés mentalement pour ce bel événement et accompagnés de leurs professeurs, ils ont pu fouler le parcours par catégories. Pour quelques-uns d'entre eux cette étape était une « première », chacun donnant alors le meilleur de soi-même pour avaler les kilomètres établis. Les encouragements nourris de toute l'équipe du Grésivaudan a donné du courage aux participants.

PONTCHARRA

La belle mobilisation autour du Téléthon

Vendredi soir, dans un Coléo archicomble, les chanteurs et danseurs amateurs des associations Acti'danse, Nextape Crew, Les petits rats de Pontcharra et Musicals2gether ont livré leur adaptation de la comédie musicale "Notre-Dame-de-Paris".

Fruit d'un long travail commencé pour certains en mai dernier, leur spectacle a obtenu un très grand succès mérité.

Samedi matin, place Bayard, les associations, Amitié Pontcharra Rovasenda, Pontch'éthon et

Gymnastique volontaire ont vendu risotto, diots et des pâtisseries. Les plus sportifs ont pu exprimer leur générosité en jouant au badminton avec Bayard Bad, en dansant la zumba avec Murielle Lemaire, alors que le club de tennis de table Pontcharra mettait à disposition une table pendant son tournoi.

Le Téléthon devait se poursuivre le dimanche avec entre autres des danses et le loto au Coléo de l'ADMR avec le concours du CCAS, toujours au profit du Téléthon.



Badminton et zumba ont animé d'une manière sportive cette première journée de solidarité.



La vente de diots et risottos était assurée par les bénévoles.



Le spectacle "Notre-Dame-de-Paris" a été très apprécié au Coléo.

LE CHEYLAS

Noël des petits pêcheurs et assemblée générale de l'AAPPMA des Deux Rives



L'assemblée générale de l'AAPPMA des Deux Rives, vendredi dernier, a été une première réussie pour le nouveau président de l'association agréée de pêche et de protection du milieu aquatique du Cheylas, Joseph Vernucci, à la salle des fêtes.

En préliminaire, les 37 enfants de l'atelier pêche nature (APN), qui compte 15 nouveaux, se sont pressés avec leurs parents pour confirmer leurs inscriptions, recevoir également 8 calendriers de l'école et surtout recevoir leurs cadeaux des mains de Gilbert Pont et Alain Gontran. En l'occurrence cette année, chacun a eu droit à une canne à pêche au coup, un moulinet, et un paquet de chocolats.

Au cours de l'assemblée, l'information principale, très applaudie, tenait à l'achat des étangs du

Maupas par la municipalité du Cheylas, la Fédération départementale de pêche de l'Isère et les pêcheurs des Deux Rives.

Cet étang est né à l'origine de l'extraction de graviers qui a servi à la construction de l'usine Winoa (ex Wheelabrator d'Alleverd), laquelle a démarré en 1961 et a connu bien des péripéties et des propriétaires différents jusqu'à ce jour.

Le bilan d'activité est positif pour 2016 avec 457 permis de pêche vendus dont 71 par internet (le double de l'an passé).

Côté pêche : 30 000 alevins à résorption de vésicule déposés dans les petits ruisseaux, 490 kg de poissons blancs (carpes, tanches, brochets) dans les étangs, sans compter le dernier alevin avec black-bass pour éliminer (en partie) les poissons-chats, dans un étang. Plus

de 2 tonnes de truites arc-en-ciel en surdensitaires, entre les lâchers dans les ruisseaux et les séances de l'APN. Succès des animations qui assurent les ressources principales, comme en particulier le loto, le dessert dansant, le safari truites, la fête de la pêche, le concours de pêche au coup la Fédération, etc.

Il n'y a pas de changement dans le bureau mais un appel aux volontaires qui pourront rejoindre le bureau lors de la première séance théorique APN en février a été lancé.

Après ce discours très applaudi, et les vœux de l'association pour la nouvelle année, le bilan fut adopté à l'unanimité tout comme le bilan financier qui présente un solde positif grâce aux subventions et aux manifestations citées dans le bilan moral.

Robert MOUTARD



L'assemblée générale a été précédée des inscriptions des enfants à l'atelier pêche qui compte 15 nouveaux.

